

Auszüge aus dem Wortbeitrag von Georg Blanchard, DIE LINKE, am 31.01.2019:

Norbert, ich finde, das, was du hier machst, grenzt – es ist gerade schon gesagt worden, aber das hat mich so aufgeregt – nicht an Unverschämtheit, sondern das ist Zynismus. Dort gibt es Leute, die an einer der lautesten Strecken wohnen, die den Flughafen haben – das ist alles aufgezählt worden –, und dann gehst du hin und sagst: Ja, das macht doch nichts aus.

Ich übernehme auch voll den Ausdruck *Monsterbrücke*. Ich habe mich damit beschäftigt. Das ist auch eine Unverschämtheit. Wir haben zwei Bezirksvertretungen, die beide dagegen gestimmt haben. Das wird hier alles weggewischt. Wir haben einen Bürgerverein, der dagegen gestimmt hat. Das wird auch weggewischt. Es wird einfach wild und böse durchgesetzt, was euch in den Kram passt.